

新潟県医労連青年部ニュース

[発行] 新潟県医労連青年部

2016年2月29日 No.18

TEL 025-224-5951

FAX 025-224-8072

irourenn@topaz.ocn.ne.jp

2015年度活動交流集会を開催



坪谷部長の挨拶



立川弁護士
ありがとうございました！



新潟県医労連青年部は2月27日、「2015年度活動交流集会」をホテルオークラ新潟にて、のべ22名の参加によって開催しました。

前半は、坪谷青年部長の挨拶に続いて、学習講演。「憲法ってなんだろう～最近のニュースを交えて～」と題して、新潟中央法律事務所の立川絵理弁護士から憲法の基礎についての講演をしていただきました。

後半は、2014年度活動総括、2015年度活動方針、新役員についての提案を荒木青年部書記長が行い、討論では各単組から青年部の取り組みについて活発な発言が出されました。最後に、参加者の拍手によって、議案はすべて承認されました。その後は、夕食交流会で交流を深めました。

坪谷青年部長の言葉を借りれば、「青年部は横のつながりをつくるための活動」です。医療・介護・福祉で働く医労連の仲間とともに、楽しく活動していきましょう。

【次の企画】

新歓パーティー

6月3日(金)

開催予定！

※詳細が決まりしだいご案内します。

各組合の青年部でニュース等を発行したら、県医労連にも送ってください！